

Probefahrt auf der BLS-Strecke

Am 19. August 2025 fanden auf der BLS-Strecke von Bern nach Schwarzenburg Probefahrten mit dem Fahrleitungs-fahrzeug Xem 99 85 9131 101-9 der SBB statt, hier kurz vor Schwarzenburg im Feldmoos. Die eingesetzte Komposition bestand aus dem Xem 101, B 312 (B50), Apm 268, Bpm 238 und der Re 460 116.



Foto: Markus Seeger

Twindexx auf ungewohnten Strecken

Am 9. August 2025 verkehrten verschiedene Sonderzüge zur Street Parade in Zürich. Aufgrund der baubedingten Sperrre der Strecke Bern-Fribourg fuhren halbstündlich Extrazüge mit IC2000, Twindexx und ICN von Lausanne via Jurasüdfuss nach Zürich HB, wie hier zwei RABDe 502 (300 m) als Extrazug EXT31017 zwischen Ligerz und Twann.



Foto: Tobias Frei

Viel los auf den Strassen von Chur

Ein stattlicher Güterzug der Rhätischen Bahn (RhB) aus Arosa befährt am 13. August 2025 die Strassen von Chur, fotografiert auf dem Plessurquai. Am Zugschluss ist der Sb 65614 aus der Serie Sb 65611–65616 angehängt. Es handelt sich um die jüngste Generation von Containertragwagen der RhB.



Foto: Peter Pfeiffer